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SE LEVANTA ACTA DE SESIÓN ORDINARIA DEL HONORABLE CONCEJO
MUNICIPAL DE TIL TIL, REALIZADA CON FECHA 11 DE DICIEMBRE DEL
AÑo 2014, A LA HORA INDICADA EN CITACIÓN 11:00 HORAS.
LA SESIÓN ES PRESIDIDA POR EL SEÑOR ALCALDE, DON NELSON ORELLANA
URZÚA y SE ENCUENTRAN PRESENTES EN ESTA LOS SEÑORES CONCEJALES,
DOÑA EVA ABURTO GAJARDO, DOÑA MARINA ALMANZAR ALLENDE S , DON
FERMÍN ASTORGA HIDALGO, DON CORNELIO BÁEZ ARÍAS, DOÑA BERTA
BUGUEÑO LIZAMA y DOÑA BÁRBARA GONZALEZ ZUÑIGA

SR. ALCALDE: SALUDA A LOS SEÑORES CONCEJALES, FUNCIONARIOS
MUNICIPALES Y PÚBLICO PRESENTE.

PRIMER PUNTO EN TABLA: INFORME PLADECO (EXPONE SRTA. CLAUDIA PAlmA
CISTERNAS SECRETRARIA MUNICIPAL) .
SECRETARIA MUNICIPAL: LES INFORMA QUE SE HA DADO INICIO AL PROCESO
DE ACTUALIZACIÓN DEL PLAN DE DESARROLLO COMUNAL DE LA COMUNA DE
TIL TIL, QUE LUEGO DEL PROCEDIMIENTO DE LICITACIÓN PUBLICA
REALIZADO, SE RESOLVIÓ SEGÚN LA EVALUACIÓN DE LAS OFERTAS
ADJUDICAR A LA CONSULTORA PRAGRAMA CONSULTING LA EJECUCIÓN DE ESTE
PROYECTO.
EL MONTO TOTAL DEL PROYECTO ASCIENDE A LA SUMA TOTAL DE $
39.000.000, SUMA QUE SE PAGARA SEGÚN ESTADO DE AVANCE DEL TRABAJO
ENCARGADO, SITUACIÓN QUE SE ESTABLECIÓ EN EL CONTRATO CELEBRADO
CON EL EJECUTOR CON FECHA DE DICIEMBRE DE 2014.
EL PROCESO COMPRENDE VARIAS INSTANCIAS, DONDE SE SOLICITARA TANTO
PARTICIPACIÓN DE FUNCIONARIOS MUNICIPALES, DE LAS ORGANIZACIONES
COMUNITARIAS DE LAS DISTINTAS LOCALIDADES Y POR SOBRE TODO DEL
CONCEJO MUNICIPAL, AL CUAL SE TIENE PREVISTO REALIZARLE LA PRIMERA
PRESENTACIÓN EL DÍA 08 DE ENERO DE 2015. INDICA QUE PARA LAS
DEMÁS INSTANCIAS SE LES CITARA CON LA DEBIDA ANTICIPACIÓN PARA QUE
ESTÉN INFORMADOS Y PUEDAN CONCURRIR.

SE TIENE POR INFORMADO AL CONCEJO MUNICIPAL DEL INICIO DE LA
EJECUCIÓN DEL PROYECTO DENOMINADO "ACTUALIZACIÓN DEL PLAN DE
DESARROLLO COMUNAL DE LA COMUNA DE TIL TIL".

SEGUNDO PUNTO EN TABLA: APROBACIÓN DE PROGRAMA DE MEJORAMIENTO DE
GESTIÓN AÑo 2015. (EXPONE SRTA. CLAUDIA PARRA CISTERNAS SECRETARIA
MUNICIPAL) .
SRTA. KARLA MENDEZ: SALUDA AL CONCEJO EN PLENO Y HACE ENTREGA DE
UNA CARPETA CON INFORMACIÓN DE PROPUESTAS, DE LAS METAS POR
DEPARTAMENTO, QUE FUERON PROPUESTOS POR CADA DIRECTOR DE
DEPARTAMENTO, PARA EL AÑO 2015. LA META INSTITUCIONAL QUE SE
PROPONE COMO COMITÉ TÉCNICO ES LA APLICACIÓN DE UNA ENCUESTA,
PARA MEDIR EL NIVEL DE SATISFACCIÓN DE LOS USUARIOS DE ESTA
MUNICIPALIDAD, ESTO CONSTA EN DOS PARTES, LA PRIMERA ES SOLAMENTE



LA APLICACIÓN DE LA ENCUESTA
RESULTADOS QUE SE ARROJARON
ENCUESTA ESTÁ ENFOCADA A
DEPARTAMENTOS MUNICIPALES EN
ENTREGA A LOS USUARIOS.

y PARA EL PRÓXIMO AÑO SE VERÁN LOS
POR ¡DEPARTAMENTO. EN GENERAL ESTA
MEJ~RAR LA EFICIENCIA EN LOS
RELACIÓN AL SERVICIO QUE SE LES

ISR. ASTORGA: COMENTA QUE HA E LE PREOCUPA EL TEMA DE LOS RECURSOS
HUMANOS. EN BODEGA NO CUENTAN CON ESTO POR LO CUAL LA RESPUESTA A
UN BUEN SERVICIO ES LENTA DE ACUERDO A LAS NECESIDADES QUE TIENE
LA COMUNIDAD. SE SOLICITA PREOCUPARrE QUE ESTE DEPARTAMENTO CUENTE
CON EL PERSONAL PARA DAR UN BUEN SERVICIO.
SRTA. MENDEZ: INDICA QUE NO SOLO LA BODEGA MUNICIPAL ESTA FALTA DE
PERSONAL, SINO QUE TODOS LOS DEPARTAMENTOS Y POR UN TEMA DE
CONTRALORIA NO SE PUEDE CONTRATAR MÁS PERSONAL.
SR. ASTORGA: SOLICITA, REVISAR EL IDEPARTAMENTO DE TRÁNSITO, CON
RESPECTO A LAS HORAS MEDICAS PARA OBTENER DOCUMENTOS DE CONDUCIR,
ESTAS HORAS SON ENTREGADAS A MUY LARGO PLAZO.

VARIOS.

SRA. ABORTO: REITERAR LOS DE SIEMPRE.
I

SRA. ALMANZAR: SOLICITA UNA COPA DE AGUA, SOLICITA INFORMACIÓN DE
SEMINARIOS, TARJETAS DE VISITAS Y VER LA ILUMINACIÓN DE LA IGLESIA
NUESTRA SEÑORA DEL CARMEN. I
SR. ASTORGA: SOLICITA TOMAR DECISIONES RESPECTO DE LOS CRUCES
FERROVIARIOS QUE PASAN POR LA COMUNA, Y PROPONE GESTIONAR UNA
REUNIÓN CON KDM, SEREMI DE TRANSPORTES Y FERROCARRILES DEL ESTADO
PARA REVISAR ESTE TEMA Y BUSCAR UNA I SOLUCIÓN, TODO ESTO, EN VIRTUD
DE LA CANTIDAD DE ACCIDENTES QUE SE HAN PRODUCIDO ÚLTIMAMENTE.

SR. ALCALDE: LE INFORMA QUE SE HAf SOSTENIDO ALREDEDOR DE OCHO
REUNIONES, CON FEPASA, FERROCARRILES DEL ESTADO Y KDM, Y ESTOS NO
DAN SOLUCIONA ESTE PROBLEMA, LES INDICA TAMBIÉN QUE SE HAN
PRESENTADO RECLAMOS FORMALES POR INTERMEDIO DEL SR. VELÁZQUEZ
(UNIÓN COMUNAL DE JUNTAS DE VECINOSI), POR LAS IRREGULARIDADES QUE
EXISTEN EN ESTOS CRUCES Y EL PEIJIGRO DE REVISTEN PERO NO SE
OBTIENE NINGUNA SOLUCIÓN EFECTIVA.

SR. ASTORGA: SEÑALA QUE LE PARECE IMPORTANTE INSTRUIR A LA
COMUNIDAD, A TRAVÉS DE UN BOLETÍN ¡SOBRE EL, AHORRO DE AGUA Y EL
BUEN USO DE ELLA, LO ANTERIOR POR LA SEQUIA QUE YA AFECTA POR
VARIOS AÑOS A ESTA ZONA.

SR. BAÉZ: SOLICITA QUE SE INFORME COMPLETAMENTE SOBRE LAS
ACTIVIDADES QUE SE REALIZARAN CON MOTIVO DE LA FINALIZACIÓN DEL
AÑO CON EL OBJETO DE COORDINARSE PARA QUE TODOS PUEDAN ASISTI
ESTAS.
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SRA. BUGUEÑO: PREGUNTA POR LA INSTALACIÓN DE LA PASARELA EN EL
SECTOR DE HUERTOS FAMILIARES, YA QUE TIENE ENTENDIDO QUE HA HABIDO
REUNIONES EN EL SECTOR. I

SR. ALCALDE: LE INFORMA
EFECTIVAMENTE SE REUNIERON
FINIQUITAR DETALLES SOBRE
PASARELA PROVISORIA.

QUE EL DÍA MIÉRCOLES 10 DEL PRESENTE
EN TERRENO LA COMISIÓN DE TRABAJO PARA
ESTE TEMA, Y LA INSTALACIÓN DE LA

SRA. BUGUEÑO: AGRADECE MUCHO LA GESTIÓN REALIZADA, PERO QUIERE QUE
QUEDE CLARO EN ESTE CONCEJO, Y SE COMUNIQUE A LA COMUNIDAD QUE
ESTA ES SOLO UNA SOLUCIÓN PROVISORIA, Y QUE SE ESPERA LA
DEFINITIVA A LA BREVEDAD.

POR OTRA PARTE INSISTE EN LA NECESIDAD DE REALIZAR
REGULADOR DE LA COMUNA.

EL PLAN

SR. ALCALDE: LE SEÑALA QUE EN LA MESA DE TRABAJO QUE SE REALIZARA
EN LA INTENDENCIA, SE SOLICITARA FINANCIAMIENTO PARA EL PLAN
REGULADOR COMUNAL.

SR. BAÉZ: OBSERVA QUE OJALA ESTA VEZ PUEDA SER FINANCIADO, YA QUE
HACE MUCHOS AÑOS QUE SE ESTÁ INTENTANDO OBTENER RECURSOS PARA SU
REALIZACION Y NO SE HA CONSEGUIDO.

SRA. GONZALEZ: INDICA QUE EN EL CONCEJO ANTERIOR SE SOLICITÓ
GENERAR UNA COMISIÓN DE TRABAJO PARA TRATAR EL TEMA DE LA REFORMA
EDUCACIONAL.

SRA. BUGUEÑO: SEÑALA QUE EFECTIVAMENTE SE DEBE CREAR ESTA
COMISIÓN, Y QUE EN EL SEMINARIO REALIZADO EN VIÑA DEL MAR SE TRATÓ
EL TEMA REFORMA EDUCACIONAL Y QUE HAY MUCHOS ASPECTOS IMPORTANTES
QUE TRATAR.

SR. ALCALDE: SEÑALA QUE ESTA SE DEBE REALIZAR A PARTIR DEL MES DE
MARZO.

SRA. BUGUEÑO: INDICA RESPECTO DEL ASESINATO QUE SE PRODUJO EN LA
LOCALIDAD DE POLPAICO, CREE SE DEBE TRABAJAR MÁS FUERTE EN EL TEMA
DE LA DROGADICCIÓN Y EL ALCOHOLISMO.

SR. ALCALDE: RESPONDE QUE SE ESTÁ TRABAJANDO CON TALLERES PARA
INSERTAR A LA JUVENTUD DE LA LOCALIDAD DE POLPAICO, YA QUE
EXISTEN POLPAIQUINOS NACIDOS y CRIADOS EN EL SECTOR, Y NO SON
PRECISAMENTE ELLOS LOS QUE OCASIONAN ESTE TIPO DE SITUACIONES, SI
NO, QUE ES GENTE QUE HA LLEGADO A VIVIR AL SECTOR LOS QUE ACARREAN
ESTOS PROBLEMAS, FRENTE A ESTO, TODO LO QUE SE PUEDA HA ER EN LA
LOCALIDAD ES BIENVENIDO, PERO CREE QUE SE EBjrJ.'iBA»§RN TRABAJO
MÁs INTEGRAL, UNA INTERVENCIÓN MAYOR. t~,"'~'1' . o,>
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SRA. GONZALEZ: COMENTA QUE COMO MUNICIPIO CONTAMOS CON EL PROGRAMA
DE SENDA, COSAM y UNA POSTA DONDE EXISTEN ESPECIALISTAS, LOS
CUALES DEBEN INTERVENIR CON ESTAS PERSONAS.

SR. ALCALDE: INSISTE EN QUE ES UN TEMA COMPLEJO QUE HAY QUE TRATAR
CON MUCHO CUIDADO, Y QUE LAMENTABLEMENTE ES GENTE DE AFUERA QUE
TRAE ESTE TIPO DE CONFLICTOS.

A LAS 13:00 HRS., SE DA POR FINALIZADA LA SESIÓN.

DOY FE.

CLAUDIA PARRA
ABOGADO
SECRETARIA


